

Pressemitteilung

Eisenberg / Fürstenzell, 15. Februar 2024

Rosenmontag im AZURIT Pflegezentrum Bad Höhenstadt: Begeisternder Faschingsball mit der Bad Höhenstädter Garde

Am Rosenmontag verwandelte sich das AZURIT Pflegezentrum in Bad Höhenstadt in einen bunten Faschingszauber, als der traditionelle Faschingsball stattfand. Die Bewohnerinnen und Bewohner des Pflegezentrums wurden von der Bad Höhenstädter Garde mit einer beeindruckenden Vorstellung überrascht.

Das Highlight des Nachmittags begann mit dem feierlichen Einmarsch der Bad Höhenstädter Garde, die in diesem Jahr erneut die Herzen der Bewohner eroberte. Prinz Lukas I. Pletz und Prinzessin Johanna III. Salzinger eröffneten den Abend mit einem bezaubernden Eröffnungstanz, der die festliche Stimmung im Saal perfekt einleitete.

Nach dem gelungenen Start präsentierten die talentierten Gardemädchen ihr Können in verschiedenen Tänzen. Die Zuschauer waren begeistert von den gekonnten Darbietungen und belohnten die Garde mit enthusiastischem Applaus. Der Höhepunkt des Nachmittags bildete der mit Spannung erwartete Showtanz, der die Bewohnerinnen und Bewohner vollends in seinen Bann zog.

Nach den mitreißenden Vorstellungen stärkten sich alle Anwesenden bei Kaffee und köstlichen Krapfen. Bei stimmungsvoller Musik wurde im Anschluss das Tanzbein geschwungen, und die festliche Atmosphäre setzte sich in fröhlichen Gesprächen und gemeinsamem Tanzen fort.

Die Veranstaltung war nicht nur ein großer Erfolg, sondern auch eine herzerwärmende Gelegenheit für die Bewohnerinnen und Bewohner des AZURIT Pflegezentrums, gemeinsam in ausgelassener Stimmung den Faschingsball zu feiern. Das Engagement

Abdruck erlaubt – wir freuen uns über ein Belegexemplar!

AZURIT Gruppe
Natürlich leben im Alter

Patricia Toews
Leitung Marketing / Pressekontakt
Hermann-Graf-Straße 5
67304 Eisenberg

Telefon: 06351 1279-181
Mobil: 0162 9576828
E-Mail: presse@azurit-gruppe.de



der Bad Höhenstädter Garde trug dazu bei, diesen besonderen Tag zu einem unvergesslichen Erlebnis für alle Beteiligten zu machen.

Das AZURIT Pflegezentrum in Bad Höhenstadt bedankt sich herzlich bei der Bad Höhenstädter Garde, den Organisatoren und allen, die zum Gelingen dieses festlichen Abends beigetragen haben. Der Faschingsball wird sicherlich noch lange in den Erinnerungen der Bewohnerinnen und Bewohner nachklingen.

Über die AZURIT Gruppe

Die AZURIT Gruppe betreibt über 60 Pflege- und Seniorenzentren in Deutschland. „Natürlich leben im Alter“ ist mehr als nur ein Slogan. Er bedeutet ein ganzheitliches Verständnis für den Prozess des Alterns. In ihrer Architektur und Lage einzigartige Gebäude zeichnen die besondere Atmosphäre der Pflegezentren aus: Erholsames Grün in unmittelbarer Nähe – und zugleich gut erreichbar für Angehörige und Besucher:innen. Angebote wie Wohnen mit Service im urbanen Leben für jung gebliebene Ältere runden das Angebot ab. Hauseigene Küchen mit selbst gekochten Speisen, abwechslungsreiche Beschäftigung und verständnisvolle Mitarbeiter:innen lassen die neue Umgebung ein Zuhause werden.

Ansprechpartnerin

AZURIT Pflegezentrum Bad Höhenstadt

Hausleitung: Claudia Zehe

Bad Höhenstadt 123

94081 Fürstenzell

Telefon: 08506 900-0

E-Mail: pzbadhoehenstadt@azurit-gruppe.de

Abdruck erlaubt – wir freuen uns über ein Belegexemplar!

AZURIT Gruppe
Natürlich leben im Alter

Patricia Toews
Leitung Marketing / Pressekontakt
Hermann-Graf-Straße 5
67304 Eisenberg

Telefon: 06351 1279-181
Mobil: 0162 9576828
E-Mail: presse@azurit-gruppe.de